





se registra un aumento de la identificación como evangélicos de 12.1% en 2008 a 26% en 2019.

el Caribe entre finales de 2018 hasta el verano de 2019.

En esta ocasión no se aplicó el cuestionario ni en Haití, ni en Venezuela, debido a la inestabilidad en ambas naciones, explicó la expositora.

Las palabras de apertura de la presentación estuvieron a cargo del director de la Agencia de los Estados Unidos para el Desarrollo (USAID), Arthur Brown, mientras que los resultados fueron expuestos por la profesora emérita de sociología de la Universidad de Temple, Filadelfia, Rosario Espinal.

Los comentarios sobre los principales hallazgos estuvieron a cargo de Enrique Betancourt, director de la iniciativa de Seguridad Ciudadana de Chemonics International, del politólogo Rafael Toribio, coordinador del Diálogo INTEC para la Acción (DIA), entre otros.